

mir ferner, als eine Reise für mich heranzuzuliegen.
Wäre ich schon in der Lage, würde ich meine
Nachlese hier und da auf eigene Kosten machen.
In diesem Fahr kann ich das aus verschiedenen
Gründen noch nicht. Daher kann es kommen,
daß ich um Ausdehnung der Reise nach Süd-
deutschland (Heidelberg, Karlsruhe) bis nach
Bern bitten werde. Ich habe dort wichtige Mandate
für Heinrich III. schon vorgefertigt. Galt es nicht,
so würde ich mit einem gewissen Reisezusatz
zufrieden sein und sie im übrigen aus eigener
Tasche bezahlen, eventuell so daß ich für einen
Teil der Reise (wie letztes Jahr in Italien) kein
Fahrtgeld, sondern nur Diäten berechne. Wäre
ich bereits etwas länger sitzend, so würde ich
vor alledem nicht reden, sondern ^{zunächst} die Sache